PAROISSE NOTRE-DAME DE L'ALLIANCE

Restauration de la statue du Sacré coeur

La statue du Sacré Cœur a été restaurée par Mme Élisabeth de Nantes, aidée épisodiquement par Marion sa nièce. Cette statue est restée longtemps à l'abandon et il a fallu un bon nettoyage avant la mise en peinture. Ayant retrouver ses couleurs, vous pouvez la voir au fond de l'église, en haut à la tribune. Un éclairage la met en valeur et veille sur les paroissiens et gens de passage qui viennent prier dans l'église.

Élisabeth, ce n'est pas la première fois qu'elle restaure des statues de saints et autres, on peut dire que la peinture c'est son violon D'Ingres.





















